

VAMOS A DIVERTIRNOS CON LAS MATEMÁTICAS

(por Sonia Simarro)

CONCURSO "PINTAME UN NÚMERO Y NUMÉRAME UN CUENTO"

El grupo de profesores del departamento de Matemáticas propuso a sus alumn@s de 1º-2º ESO que eligiesen un número, se utilizase éste como protagonista, lo dibujasen y a su vez escribieran una historia. A continuación se recoge un relato seleccionado de los trabajos ganadores:

EL NÚMERO 23

Me pide mi profesor
que escriba una poesía,
pero no de la vida ni del amor,
del número 23, ¡ay madre mía!

El dos es un cisne
que en el estanque nadaba,
el tres una serpiente
que a ese lago se asomaba.

Como no se conocían
tampoco se saludaban.
El tres como era más astuto
tomó primero la palabra.

Buenos días cisne,
hace una hermosa mañana.
Buenos días doña serpiente,
Pues sí, aunque el agua está helada.

¿Quiere usted pasear conmigo
para calentar las patas?
De acuerdo –dijo el cisne-
y salió rápido del agua.

Cuando iban juntos caminando
parecían un veintitrés
y hablaban de muchas cosas
primero el 2 y luego el 3.

Esto es lo que me ha salido
no sé si estará bien,
pero mientras lo escribía
me lo he pasado muy bien.

Miguel Araque Sánchez (1ºB)

BIBLIOGRAFIA

www.elhuevodechocolate.com

http://centros5.pntic.mec.es/~recesvin/dpt_matematicas/entretenimientos/juegos/juegos.htm

<http://www.ieschirinos.com/departamentos/matematicas/index.php?module=pasatiempos&frame=Ninguno>

<http://personal.telefonica.terra.es/web/imarti22/index.html>

<http://www.acertijos.net>